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WEEKLY  REPORT

2020-21 R.I.会長

ホルガー・クナーク
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／関　口　　　亘
副会長／村　上　道　隆
幹　事／松　岡　真　勝

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　 　

　　 　
　　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　 　

■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（四つのテスト）
■ゲスト紹介
　インターアクトクラブ
　　　　　（帯広大谷高等学校ボランティア部）
　　　顧問　　金沢　順吉 (ｶﾅｻﾞﾜ ｼﾞｭﾝｷﾁ) 先生
　　　部員　　神谷　涼太（ｶﾐﾔ ﾘｮｳﾀ）　様
　　　　　　　永澤　泰一 (ﾅｶﾞｻﾜ ﾀｲﾁ)　様
　　　　　　　大山　周悟（ｵｵﾔﾏ ｼｭｳｺﾞ）様
■ビジター紹介
　帯広ローターアクトクラブ
　　　会長 　田辺　義勝（ﾀﾅﾍﾞ ﾖｼｶﾂ） 様
　　　幹事 　東郷　哲史（ﾄｳｺﾞｳ ﾃﾂﾌﾐ）様
■誕生祝い

■バースデーソング
■乾　杯
■会長挨拶

関口　　亘　会　長
及川　　悟　副SAA

関口　　亘　会　長

村上　道隆　副会長

高田　義久　親睦家族委員

高田　義久　親睦家族委員
関口　　亘　会　長

　　皆様こんにちは。
　今月から通常例会で開催になりましたが、今後
コロナの状況により、またいつ短縮例会、休会に
なるか分かりません。何とかこのまま通常例会を

開催出来る事を願っております。
　今月は会員増強月間になっております。本日の理事会で１
名の方が承認されました。あと２名の方とは只今交渉中です。
何とか皆さま方にもご協力頂き70名迄持って行きたいと思っ
ておりますのでご協力をお願いします。
　今週ガバナー事務局より連絡があり、日本のロータリー
100周年を祝う会が11月に予定をされておりましたが、来年
５月に延期になりました。
　本日はインターアクトクラブの結成認定状授与式のため帯
広大谷高校ボランティア部顧問　金沢順吉先生、神谷君、永
澤君、大山君の３名の部員の方をお招きしております。
　インターアクトに関しましては松原年度の３月にRIに認証
されていましたが、コロナの影響により今年度になってしま

　

いました。
　インターアクトクラブは世界に24,618クラブ、インターア
クトクラブのある国の数は161 ヵ国。日本のインターアクト
クラブ数は622クラブ、北海道のインターアクト数は16クラ
ブ、2500地区は10クラブあり、今回の大谷高校様と当クラブ
の提携により17クラブ目、地区では11クラブ目に当ります。
　当クラブにも1965年５月に帯広北高等学校とインターアク
トをやっていたようです。但し40年前と言う事であまり詳し
い事は分かりませんでした。
　この度細川パストガバナーの熱意ある行動により大谷高校
様とのインターアクトクラブが実現する事が出来ました。
　細川パストガバナー、金沢先生ありがとうございました。
インターアクトとの今後の活動計画
①年に一度程度の当クラブでのボランティア活動
　報告発表（顧問、可能なら生徒代表者）
②インターアクト地区大会参加（2021年５月予定）
③短期海外研修（2021年３月予定）
　地区大会・海外研修につきましては、次年度インターアク
　ト地区委員長との打合せが必要になります。
④本日出席いただいておりますローターアクトクラブとの

交流事業
　田辺会長、東郷幹事、よろしくお願い致します。
⑤RYLAセミナーの紹介
　（今年度は中止なので、来年以降になります）
　ボランティア部として活動実績はすでにありますが、ロー
タリーの一員となることで更なるボランティア活動の場が広
がる可能性があります。ホストクラブとの交流としては双方
の奉仕活動に何名か参加しあい、帯広ローターアクトクラブ
との交流事業も企画・提案して行きたいと思っております。
　今後当クラブ、ローターアクトクラブ、インターアクトク
ラブと共に、私の会長方針でもあります目に見える奉仕活動、
市民に感謝される奉仕活動をやって行きたいと思っておりま
す。
　ただし、コロナの影響により、どこまで出来るかわかりま
せんが次年度、深井年度にバトンを繋いで行きたいと思いま
すので深井エレクト、よろしくお願いします。
　この後、プログラムにてインターアクトの結成認定書・バ
ッジ・点鐘・インターアクト旗の授与を行いたいと思います。
その後、あいさつと活動報告、今後の計画をプロジェクター
にてお話をお願い致します。
　本日はプログラムの時間の関係上、会員紹介は次回にまわ
したいと思います。
　以上、会長挨拶を終わります。

　　　　　 　　　　　　　　　 　 　

　 　 　　
　　　　　　
　　　　　　
　 　 　 
　 　

       
　

　 　 　

　　　　　
　　  　 　 　
　　  　 　　 　

　　　　　　　　 　 　 　
　　　　　　　　 　 　 　
　　　　　　　　 　 　　 　
　　　　　　　　 　 　 　
　　　　　　　　 　 　 　
　　　　　　　　 　 　　 　
　　　　　　　　 　 　　　 　
　　　　　　　 　 　 　

　　 　　　　 　 　
　 　 　　 　 　 　　 　 　

　 　　 　 　　 　
　 　 　　 　 　 　　 　　 　

　　　　  　 　

　  　
　

　

　

　

　

　

　

　   

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

佐藤　三幹　会員　 Ｓ30.８.22　　一宮　綾子　会員　　   Ｓ50.８.17
鈴木　正孝　会員　 Ｓ30.８.24　　松岡　真勝　会員　　   Ｓ50.８.31
深井　弘美　会員　 Ｓ32.８.26　　夷石　行夫　会員（栄　子様）８. 1
松野　和広　会員　 Ｓ33.８. 6　　稗貫　秀次　会員（アツ子様）８. 5
武市　　聖　会員　 Ｓ33.８.26　　若林　康司　会員（良　子様）８. 8
小林　孝幸　会員　 Ｓ36.８.19　　森　　政成　会員（昌　子様）８.29
川端　正幸　会員　 Ｓ39.８. 8　　火ノ川好信　会員（圭　子様）８.29
石岡　幸雄　会員　 Ｓ39.８.13　　

　

　

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

及川　　悟　副SAA
関口　　亘　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　８月21日「健康情報卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／窪田　篤弘　

■会務報告　　　　　 　　　　　　　　　 松岡　真勝　幹事
帯広北ＲＣ、８月１４日（金）は休会と致します
帯広北ＲＣ、新入会員オリエンテーション開催のご案内
　日　時　　令和２年８月２４日（月）
　　　　　　午後６時～食事
　　　　　　午後６時３０分～オリエンテーション開始
　場　所　 ホテル日航ノースランド帯広
　出席対象者　入会３年未満会員
■委員会報告  　　　　　　   稗貫  秀次  社会奉仕委員長

　九州豪雨災害に対する義援金について、今月一
杯設置しておりますので、ご協力よろしくお願い
します。

　齊藤　政樹　親睦家族委員長
健康第一めざせ５００万歩チャレンジ
　　　　　７月中間報告
　　  １位　福田　和彦　会員
　　  ２位　関口　　亘　会長

　　　　　　　　３位　松原　光一　会員
　　　　　　　　４位　木戸　辰浩　会員
　　　　　　　　５位　荒木　　樹　会員
　　　　　　　　６位　川端　正幸　副幹事
　　　　　　　　７位　松本　健春　会員
　　　　　　　　８位　及川　　悟　会員
　　　　　　　　９位　林　　　学　会員
　　　　　　　１０位　鈴木　正孝　会員
■ニコニコボックスの発表　　 　　　　 村上　道隆　副会長
石岡　幸雄　会員　　小林　孝幸　会員　　中島　慎也　会員
萩原敬一郎　会員　　長谷川道正　会員　　火ノ川好信　会員
深井　弘美　会員　　松岡　真勝　会員　　森　　政成　会員
■プログラム　　　　  中島　慎也　青少年プログラム委員長

【インターアクト例会】
結成認定状・バッジ・点鐘・インターアクト旗の授与式

帯広大谷高等学校ボランティア部
顧問　金沢順吉 先生　講話

　本日はこのような会にお招きいただき誠に感謝しておりま
す。
　生徒達にはこれから色々な体験させていただくと思います。
子供達にとっては学校生活では味わえないようです会えない
ような体験や活動が出来ると聞いております。私ども感謝大
満足しております。感謝の倍返しができるようにとこれから
生徒と私も色々と学んでいきたいと思っております。
　今日は本当にありがとうございました。
帯広大谷高校ボランティア部の活動報告

　動物園清掃について、動物園に行き園内を一周
しながら清掃するのはもちろんのこと地域の各団
体とのコミュニケーションをしたり動物をじっく
りと見ることもできます。また落ち葉を集めなけ

ればいけないので大変です。

　グリーンパーク清掃について、内容は公園にあるタンポポ
を抜くことです。本気になると手のひらが赤くなってしまい
ます。しかし達成感があります。
　第２の土曜日に行われる介護施設への訪問です。内容は高
齢者の方々に飲み物をふるまったり、施設を案内してもらう
などして、介護施設がどのようなところか学ぶことができま
す。
　地域防災訓練について、サランラップでの止血方法につい
て学びました。
　次の活動は、 JICA の方々とはパークゴルフをして楽しみま
した。東南アジアとアフリカの方々と英語で話すのが難しか
ったけどとても良い経験になりました。
　帯広市選挙推進委員会の方々と協力して選挙投票するよう
にティッシュを配ることで新成人の方々に呼びかけを行いま
した。
　次は、帯広大谷高校内で行なっているペットボトルキャッ
プの回収です。クラスに回収用のビニール袋を設置し定期的
に回収します。1年間でおよそ10万個ほど集まっています。
　次は、フェイスシールドを作るボランティアです。いざ作
ってみると思っているより難しく細かい作業が多かったです
ですが、使う人のことを思いながら作ることができました。
　ご清聴ありがとうございました。

78%64

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　

　

　


